

Fitch revisa a "negativa" calificación de largo plazo en moneda extranjera de Kimberly Clark

ECONOMIAHOY.MX - 17:40 - 13/12/2016

La decisión se basa en la proyección realizada para México

Fitch Ratings revisó de "estable" a "negativa" la Perspectiva de la calificación Issuer Default Ratings (IDR) de largo plazo en escala internacional en moneda extranjera 'A' de Kimberly Clark, informó la emisora en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

La compañía del sector de productos de consumo expuso que la revisión realizada por la calificadora, con respecto a los compromisos en dólares, deriva del ajuste que Fitch efectuó a la Perspectiva de México el viernes pasado a "negativa" desde "estable".

Al estar en línea con la revisión de la perspectiva del país, quiere decir que el futuro de la calificación de la emisora que integra al Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) estará influenciada por la calificación soberana que Fitch Ratings denomine para México el próximo año.

Con el anuncio del 9 de diciembre, la calificadora argumentó que han aumentado las proyecciones a la baja para el crecimiento de la economía mexicana, la segunda mayor de América Latina, así como los retos que esto podría plantear para la estabilización de la deuda pública del país.

La fabricante y comercializadora de marcas como Huggies, Kleenex y Escudo, por mencionar algunas, notificó la decisión de Fitch luego del cierre del mercado accionario, por lo que no hubo efecto en sus acciones, que cerraron con una ganancia de 2.94% a un precio de 37.89 pesos cada título.